

Nota de prensa oficial

Bochum, 13 de noviembre de 2024

AID OPS: impulsando la orquestación de procesos

GBTEC Software S.L. ha recibido una ayuda del Centro para el Desarrollo Tecnológico y la Innovación (CDTI) para su proyecto de Investigación y Desarrollo titulado “AID OPS: INTEGRACIONES AVANZADAS PARA IMPULSAR LA ORQUESTACIÓN DE PROCESOS DE FORMA FLUIDA”. Esta ayuda está cofinanciada por la Unión Europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER).

Objetivo del Proyecto: El proyecto AID OPS tiene como finalidad desarrollar una plataforma sin código que permita a desarrolladores ciudadanos diseñar y desplegar soluciones empresariales en organizaciones de tamaño mediano y grande. La plataforma integrará herramientas de orquestación, automatización robótica de procesos (RPA), integraciones avanzadas y análisis de datos, todo ello asistido por inteligencia artificial.

Datos del Proyecto:

- Lugar de ejecución: Galicia, España.
- Plazo de ejecución: 2023-2025.
- Presupuesto total: 1.073.697,00€.

Sobre el CDTI y el FEDER: El CDTI es una entidad pública empresarial dependiente del Ministerio de Ciencia e Innovación de España, cuya misión es promover la innovación y el desarrollo tecnológico de las empresas españolas. A través de diversas ayudas y programas, el CDTI impulsa proyectos de I+D+i que contribuyen al crecimiento y competitividad del tejido empresarial nacional.

Nota de prensa oficial

Bochum, 13 de noviembre de 2024

El Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) es un instrumento financiero de la Unión Europea destinado a fortalecer la cohesión económica y social corrigiendo los desequilibrios entre sus regiones. Mediante la cofinanciación de proyectos que fomentan la innovación, el desarrollo sostenible y la creación de empleo, el FEDER contribuye al desarrollo equilibrado de las regiones europeas.

Impacto Esperado: Con la implementación de AID OPS, se espera que las empresas puedan optimizar sus procesos internos, reducir costos operativos y mejorar la eficiencia en la gestión de sus operaciones. La plataforma facilitará la adopción de tecnologías avanzadas sin necesidad de conocimientos profundos en programación, empoderando a los empleados para que contribuyan activamente en la transformación digital de sus organizaciones.

Compromiso con la Innovación: GBTEC Software S.L. reafirma su compromiso con la innovación y el desarrollo tecnológico, alineándose con las estrategias nacionales y europeas que buscan fortalecer la competitividad empresarial y fomentar la adopción de tecnologías emergentes en el tejido industrial.

Acerca del Grupo GBTEC

GBTEC es un proveedor líder de software SaaS en los campos de Gestión de Procesos de Negocio (BPM), Automatización de Procesos Digitales (DPA) y Gobierno, Riesgo y Cumplimiento (GRC). El extenso portafolio de productos de GBTEC incluye Diseño y Modelado de Procesos de Negocio, Ejecución de Procesos, Minería de Procesos, así como Gobierno, Riesgo y Cumplimiento (GRC). La empresa es conocida por sus productos innovadores y "user-friendly", que se basan en tecnologías sin código y de bajo código y una plataforma de productos de última generación. Los clientes también se benefician del soporte al cliente y las ofertas de capacitación integrales. Los productos de GBTEC son utilizados por

GBTEC Software AG

Calle Galileo Galilei, 64, 15008 A Coruña, España

Web: www.gbtec.com/es

Mail: ventas@gbtec.com

Follow us:



Nota de prensa oficial

Bochum, 13 de noviembre de 2024

empresas de todos los tamaños, desde pymes hasta empresas Fortune 500, así como por instituciones públicas. La empresa tiene su sede en Bochum y emplea a alrededor de 300 empleados en ubicaciones en la región DACH, España, Australia, Reino Unido y EEUU. Para obtener más información, visite <https://www.gbtec.com/es>.